



CONVENIO DEL METAL DE BARCELONA

Desde la *Federació Metal·lúrgica de CGT a Catalunya* (FEMEC) nos vemos obligadas a mostrar nuestra seria preocupación en cómo se está llevando a cabo la negociación del XX Convenio Colectivo de la Industria Siderometalúrgica de la provincia de Barcelona.

Un Convenio que debería ser de referencia para el resto de convenios del estado, ya que afecta a más de 200.000 personas trabajadoras, pero que negocian vetando la participación del resto de sindicatos y, además, de forma sibilina, sin hacer mucho ruido, no vaya a ser que tomemos ejemplo de la lucha acérrima que están llevando a cabo los compañeros y compañeras de Cádiz, en la defensa de su convenio.

Nuestra preocupación está más que justificada, ya que por un lado nos encontramos con la patronal y su plataforma inamovible desde el mes de enero, la cual promueve el mayor recorte de derechos planteado en años. Y por el otro se encuentran los dos agentes sociales, tan mal llamados sindicatos, que han necesitado medio año y muchas reuniones para actuar, de forma liviana eso sí, ya que su actitud servil hacia la Patronal hace demasiado evidente que no velan por la adquisición de derechos de la clase trabajadora, sino por el mantenimiento de sus propias estructuras y las concesiones que obtienen a base de vender a la clase obrera.

Y es que no solo pretenden que acatemos las pérdidas de derechos, sino que ni se plantean una reducción de la jornada anual, la cual mantienen desde hace 25 años.

Por eso desde CGT ya avisamos, las 37,5 horas semanales planteadas desde el Gobierno son totalmente insuficientes y una de nuestras líneas de acción será la consecución de una reducción sustancial de la jornada, quedando en 30 horas semanales sin reducción de salario, porque sabemos que las empresas del sector tienen las estructuras organizativas necesarias y los márgenes de beneficios suficientes para poder aplicarlo, **porque sabemos que para la clase trabajadora ¡Es necesario trabajar menos para vivir mejor!**

¡ORGANÍZATE EN LA CGT Y DEFIENDE TUS DERECHOS!

¡DEMOS UN PASO MÁS EN LA LUCHA DEL METAL!

INTERNACIONAL REACCIONARIA

Desde hace varios años, una nueva ola reaccionaria está sumiendo al mundo en el caos. Desde el negacionismo climático, al imperialismo y el neocolonialismo, desde el neoliberalismo depredador, al capitalismo pseudoliberal, pasando por el machismo y el racismo de toda la vida. Estos nuevos ultras, se disfrazan de antisistema para captar el voto de ese pueblo desencantado con una izquierda cobarde y acomodada, servil a los intereses de instituciones caducas como la OTAN o la UE. Pero a nosotros no nos engañan, son otra ramificación del propio capitalismo, una rama corrupta y vil, la misma que aupó al fascismo a principios del siglo pasado.

Personajes como Milei, que desmantelan lo público, dejando a los ancianos sin medicamentos, hambreado a su pueblo, endeudándolo con el FMI y malvendiendo sus recursos a los buitres extranjeros. Un traidor, capaz de estafar a sus propios seguidores con una “criptomoneda” *fake*.

Mientras tanto, en el norte tenemos a un narcisista patológico presidiendo al imperio en decadencia, un gigante con pies de barro, que sufre una epidemia de narcóticos nunca vista en un país desarrollado. Una distopía donde los niños tienen que pasar un arco de seguridad en las escuelas, para evitar tiroteos entre los alumnos. Un país al borde de la guerra civil, como consecuencia del odio sembrado en los medios de comunicación y en las redes sociales. Por si no fuera poco, ahora Trump está encarcelando a personas solo por su color de piel o por hablar en español, y está expulsando a miles de personas del país, pese a tener permiso de residencia, un trabajo y una familia en Estados Unidos.

Pero lo más demencial, es como estamos asistiendo desde nuestros dispositivos electrónicos a un genocidio televisado. Una limpieza étnica salvaje, no vista desde los horrores del nazismo. Perpetrada por un sociópata sanguinario como Netanyahu, blanqueado por los líderes europeos, que hablan de “derecho a defenderse”, cuando son ellos los agresores. Una tergiversación de las palabras y una manipulación digna de las novelas de George Orwell.

Desde esta organización rechazamos el rearme de Europa, apostamos por la paz entre los pueblos y la coexistencia pacífica. Combatimos el fascismo en todas sus formas y luchamos por mejorar las condiciones de vida de las personas trabajadoras. En las calles y en los centros de trabajo.